



Pour Canéjan, Changeons Ensemble



Un samedi après-midi à Canéjan



La House : un projet immobilier de plus



La crèche : béton et bitume

Ne demandez pas ce que votre commune peut faire pour vous,
demandez ce que vous pouvez faire pour votre commune.

Librement inspiré d'une citation de JF Kennedy

Si vous souhaitez mieux nous connaître...

Rencontrez-nous lors d'une réunion

Lundi 19 novembre 2018

salle Lous Cardounets à Canéjan Bourg à 19 h

- ♦ Venez participer à nos réunions, elles sont ouvertes à tous
informations des dates, heures et lieux en consultant l'agenda du site, la création d'évènements sur facebook et par news-letter
- ♦ Envoyez nous un mail, posez-nous des questions...
- ♦ Le site <http://poilagratter.e-monsite.com/>
- ♦ Le blog <https://pourcanejanchangeonensemble.blogspot.com/>
- ♦ La page facebook <https://www.facebook.com/pg/canejan2020/>



Le conseil municipal à Canéjan

Aujourd'hui...

Ce que la majorité fait depuis 17 ans	Ce que nous voulons et ce que nous faisons
<p>Refuser la participation et l'information des électeurs aux projets structurant leur futur cadre de vie.</p> <p>Interdire aux membres des instances municipales (CESEM, Conseil des Sages...) de communiquer sur leurs travaux.</p> <p>Attendre une pétition pour organiser une réunion de présentation d'un projet phare aux habitants. (projet de la House).</p> <p>Ne pas écouter l'avis citoyen et tenir les habitants à l'écart de tout processus de décision.</p>	<p>Que l'élaboration des grands projets soit le fruit d'une concertation avec tous les Canéjanais (riverains, associations, CESEM, Conseil des Sages, entreprises, commerçants, artisans, entrepreneurs, cabinets médicaux ou paramédicaux...).</p> <p>Que l'avis de l'ensemble des citoyens soit écouté et pris en compte.</p> <p>Nous organisons depuis 4 ans des réunions régulières et ouvertes à tous afin d'informer et de recueillir les avis de chacun et répondre à chaque demande avec précision et transparence.</p>
<p>Refuser l'information et imposer courriers recommandés, recours à la CADA, lecture assidue de <i>Sud-Ouest</i>... afin d'avoir accès aux informations ou aux dossiers publics.</p> <p>Ne diffuser l'information qu'une fois les projets décidés (par la majorité) et en faire une présentation partielle ou tronquée.</p>	<p>De la transparence sur les projets, les actions et les décisions afin que chaque Canéjanais puisse se faire son opinion sur la politique communale et intercommunale et que l'ensemble des élus ait un vote éclairé.</p> <p>Nous communiquons depuis 4 ans par le biais :</p> <ul style="list-style-type: none"> ◆ Du site internet et depuis peu du blog et de la page facebook ◆ Des papiers de POILAGRATTER distribués une fois par an ◆ Du billet du groupe dans le Canéjan Mag
<p>Répondre par des railleries et des propos diffamatoires et insultants à toute argumentation raisonnable.</p> <p>Faire du conseil municipal un « ring », qui ne laisse aucune place au débat démocratique.</p> <p>Privilégier l'élection à la députation et le mandat de conseiller départemental plutôt que l'intérêt des Canéjanais.</p>	<p>Participer et faire participer activement, l'ensemble des élus aux décisions politiques communales de façon à ce que la voix de tous les électeurs soit entendue et surtout prise en compte dans le cadre des instances municipales.</p> <p>Nous avons pour seule perspective l'intérêt des Canéjanais.</p>
<p>Se servir des commissions comme paravent à l'absence de débat, alors que les projets n'y sont que peu ou pas abordés.</p> <p>« Oublier » d'aborder des sujets importants, comme la gestion des Ressources Humaines qui représente pourtant plus de la moitié (59,21 %) des dépenses de fonctionnement.</p>	<p>Redonner leur rôle aux commissions pour que l'ensemble des élus puissent s'exprimer du début des projets, jusqu'à leur aboutissement.</p> <p>Diffuser documents préparatoires et comptes rendus afin que le travail de ces commissions soit transparent pour chacun.</p>
<p>Acheter un terrain à vocation agricole au prix d'un terrain constructible, pour plus de 7 fois sa valeur (714 000 €) et, en parallèle, augmenter la part communale des taxes locales.</p> <p>A l'initiative des élus de Pour Canéjan, Changeons Ensemble, c'est le tribunal administratif qui décidera du maintien ou de l'annulation de cette décision.</p>	<p>Prendre des décisions concertées qui répondent à l'intérêt général dans toutes ses dimensions.</p> <p>Nous partageons, préalablement, toutes nos interventions et actions avec le groupe et sommes attentifs à toutes les remarques et demandes.</p>

Demain...

Nous voulons une vraie politique de transition

- ◆ Construire la ville de demain en écoutant les citoyens, leurs demandes et leurs besoins
- ◆ Créer des comités de quartier et travailler avec les associations pour permettre une vie publique participative
- ◆ Créer un plan de déplacement urbain (transport en commun et alternatifs, réseau de pistes cyclables...)
- ◆ Favoriser le développement des énergies propres pour tous
- ◆ Accompagner le vieillissement de la population (aide au maintien à domicile, accueil en établissement...)
- ◆ Mettre en place une politique familiale (extension des horaires d'accueil périscolaire, transports scolaire alternatifs pour tous les enfants...)

Pour en savoir plus



retournez à la page précédente



Pour Canéjan, Changeons Ensemble

L'avenir...

Nous ne nourrissons aucune ambition personnelle. L'action de notre groupe n'a d'intérêt que si elle représente la volonté ou le souhait d'une majorité de Canéjanais.

La seule question est de savoir si la politique et les projets municipaux, conduits par la majorité actuelle depuis 17 ans, répondent à ce que vous souhaitez...

Si l'action municipale actuelle vous satisfait et que nous ne fédérons pas un groupe conséquent autour de notre projet, alors les deux élus du Groupe Pour Canéjan, Changeons Ensemble se retireront.

Si, au contraire, cet appel correspond à votre conviction et que vous nous rejoignez...

Nous travaillerons ensemble à la construction d'un autre avenir pour notre commune.

Ensemble, quelques heures par mois...

Nous pourrions

- Echanger sur nos idées, nos besoins, nos combats...
- Construire un programme issu de ces échanges
- Constituer une équipe qui s'investisse pour les élections municipales de 2020
- Rendre nos outils de communication plus performants et plus attractifs

Et bien sûr, tout cela bénévolement



Un élu doit avoir des convictions et des idées, il n'a pas besoin d'avoir toutes les compétences

L'élu municipal, c'est...

- ◆ Quelqu'un qui veut participer à la construction de la vie et de l'avenir de sa commune
- ◆ Quelqu'un qui regarde et qui voit, qui écoute et qui entend les habitants (étudiants, actifs et retraités), les commerçants, les professions médicales et paramédicales, les entrepreneurs, les associations,..
- ◆ Quelqu'un qui a envie de partager ses idées et d'écouter celles des autres
- ◆ Quelqu'un qui donne du temps et de l'énergie pour laisser la ville dont il a envie à ses enfants

L'élu municipal, fait...

- ◆ Les élus définissent la politique municipale et contrôlent la gestion des affaires communales
- ◆ Les services municipaux travaillent à l'élaboration des projets, les mettent en œuvre, seuls ou avec l'aide de sociétés spécialisées et s'assurent que la loi et les règlements sont respectés

L'élu municipal et le temps...

Le maire et les adjoints un engagement rémunéré d'environ 2 jours par semaine

- ◆ Il y a un maire et au maximum 8 adjoints à Canéjan
- ◆ Ils travaillent en concertation étroite avec les services municipaux afin de définir et d'accompagner l'exécution de tous les projets (et des affaires courantes) dont ils ont la responsabilité
- ◆ Ils animent une dizaine de commissions par an
- ◆ Ils se réunissent au moins 2 fois par mois pour suivre les projets et la gestion du quotidien
- ◆ Ils perçoivent une indemnité pour ce travail et cotisent pour leur retraite

Les élus municipaux un engagement bénévole d'environ à 4 à 6 heures par mois

- ◆ Ils sont 20 à Canéjan
- ◆ Ils décident par leurs votes de toute la vie communale
- ◆ Ils se réunissent environ 6 fois par an en conseil municipal
- ◆ Ils participent à différentes commissions spécialisées (urbanisme, action économique, vie scolaire...)
- ◆ Ils se font l'écho des problèmes, des idées, des souhaits, des habitants qu'ils côtoient et qu'ils représentent.

L'élu municipal et la politique...

Le terme « politique » renvoie, par son étymologie, à la Grèce ancienne où *polis* désigne la cité organisée. Le terme *politeia*, dont l'équivalent français est *politie*, signifie à la fois « constitution » et « ensemble des citoyens ». Il s'agit donc de :

la gestion par l'ensemble des citoyens des affaires de la cité

De la politique, vous en faites tous, tous les jours : vous conduisez une politique économique pour gérer votre budget, vous participez à la politique de votre association sportive, culturelle..., vous menez une politique de gestion humaines dans votre commerce...et vous avez forcément des idées et des envies pour votre ville...

Nous vous proposons de construire, ensemble, une politique communale conduite par des Canéjanais, pour des Canéjanais